



Revue
de Presse

Kitchen Bazar

Chorégraphie Annette Labry
Cie Comme tes pieds !





AIME-LA-PLAGNE

Ce soir, un spectacle de danse contemporaine revisite une fable de La Fontaine



Erik Joannes, régisseur, est perché sur l'échelle, tandis qu'Émilie Sivi Volk, directrice artistique, et Annette Labry, chorégraphe, peaufinent costumes et décor.

Dans le cadre des "Incontournables", La Plagne tourisme vallée propose un spectacle de danse "Kitchen bazar". Depuis lundi, Émilie Sivi Volk, directrice artistique, Annette Labry, chorégraphe et Erik Joannes, régisseur, occupent la salle de spectacle.

"Kitchen bazar" est à la fois une recréation d'un spectacle existant, pour Annette, un apprentissage, pour Émilie, et une pure création de lumière, pour Erik. Cette semaine, ils ont scotché, installé, dansé, réglé et monté le décor pour que ce soir, la place soit au spectacle.

Joué cinq fois seulement, "Kitchen bazar" a été mis en scène et chorégraphié par Annette en 2013 et a séduit Émilie. C'est la première fois que la compagnie "Comme tes pieds" joue un spectacle chorégraphié par une personne extérieure. « Annette et moi travaillons ensemble sur différents projets. Cela fait sens avec mon travail puisqu'on retrouve des liens comme le détournement d'objets en dansant, le sens de l'humour ou le fait d'évoluer dans un lieu du quotidien », explique t elle.

Comme l'indique le titre, c'est dans une cuisine que les deux danseuses s'expriment.

Par sa relecture de la fable "Le corbeau et le renard", le duo aborde les thèmes de la vanité et de la flatterie dans une version pop-rock.

Demain, de 10 à 16 heures, un stage de danse contemporaine aura lieu à l'Auditorium du Cali'Son, animé par Annette Labry, professeur de danse contemporaine.

Aujourd'hui, à 20 h 30, à la salle de spectacle et de cinéma. Billetterie sur place. Demain, à 10 heures, stage de danse contemporaine. Renseignements : 06 63 95 65 33.



AIME-ILLA-PLAGNE

"Kitchen bazar", un spectacle où tout danse



Sur scène, Annette Labry et d'Émilie Sivi Volk, conjugue performance technique, poésie et humour.

Partager cette info ▶

Quand la cuisine devient le terrain de jeux d'Annette Labry et d'Émilie Sivi Volk, cela donne "Kitchen bazar", un spectacle qui a été proposé, vendredi dernier, par La Plagne tourisme vallée. Durant les 40 minutes de performance scénique, petits et grands ont été transportés dans l'univers espiègle créé par Annette Labry. Sur scène, un échiquier géant, une table, un frigo et deux danseuses. Entre leurs mains, et au rythme d'un son pop-rock, serviettes et verres deviennent objets de jeu.

Une belle complicité entre deux danseuses espiègles qui évoluent avec énergie, poésie et aussi humour sous de magnifiques éclairages réalisés par Érik Joannesse. Et pour clôturer cette semaine de résidence à Aime, un stage de danse, en présence des deux danseuses, a eu lieu samedi. Après avoir travaillé la technique en matinée, la douzaine de participants s'est laissée aller à l'improvisation avec des éléments de "Kitchen bazar". Le spectacle, quant à lui, poursuit sa route. Il sera joué à Lyon le vendredi 2 février et la semaine suivante dans une école de Gilly-sur-Isère.

Renseignements au 06 63 95 65 33, contact@commetespieds.com